

Une bande liée aux terroristes est démantelée en Russie



Moscou, 18 février, (RHC-PL).-Des forces combinées des services de la sécurité et de la police russe ont démantelé lors d'une opération spéciale une bande internationale qui créait de fausses pièces d'identité pour des personnes recrutées par le groupe terroriste État Islamique.

Le Service Fédéral de la sécurité de la Russie a précisé que lors des perquisitions réalisées à Moscou 15 suspects de fabriquer de faux papiers pour des citoyens russes et d'autres républiques de la Communauté des États indépendants qui sont recrutés comme mercenaires de ce groupe, ont été arrêtés.

La source a par ailleurs indiqué que des pièces d'identités fausses, des formulaires, des équipements de confection de laissez-passer, des passeports, de même que des livres à contenu extrémiste ont été saisis.

Les forces de sécurité de la Russie ont relevé qu'entre 5000 et 7000 citoyens de ce pays luttent en Syrie sous le drapeau de l'État Islamique et que beaucoup d'entre eux rentrent au pays eurasiatique pour exécuter des plans terroristes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84571-une-bande-liee-aux-terroristes-est-demantelee-en-russie>



Radio Habana Cuba